

# Dirigentes de la salud primaria cuestionan reforma al sector

**Cuestionamientos.** “Necesitamos que esta iniciativa se trabaje con todos los actores involucrados”, enfatizó César Abarza, presidente Confusam del Maule.

**CURICÓ.** La reforma de salud que está impulsando el Gobierno, es uno de los temas que preocupa a los gremios del sector. Y es una de las razones de la convocatoria al paro que se extenderá hasta este jueves 26 de septiembre.

Este tema se analizó en un punto de prensa que se llevó a cabo en la Plaza de Armas de Curicó y en el que participaron dirigentes y trabajadores del área. “Esta reforma contempla la universalización de la salud, lo que implica una



Por el sector céntrico de la comuna, se realizó una marcha con los trabajadores del área.



extensión de los horarios de atención. Esto va de la mano de una sobrecarga laboral de importancia para los funcionarios, lo que no solo afectará a estos, sino también a los trabajadores”, planteó César Abarza, presidente Confusam del Maule,

Dirigentes de gremios del sector salud realizaron un punto de prensa en la Plaza de Armas de Curicó.

quien expresó que, además existe molestia por la nula participación de los trabajadores en el proceso de diálogo de esta iniciativa.

“Necesitamos que esta iniciativa se trabaje con todos los actores involucrados”, enfatizó el dirigente de Confusam Maule.

Junto con esto, se encuentra la necesidad de aumentar el per cápita. En la actualidad, este es de 11.247 pesos, pero los dirigentes aseguran que debería ascender a los 16 mil pesos.

## MAYOR CONCRECIÓN

En tanto, Elizabeth Trigari, presidenta de la Asociación de Profesionales de la Salud Primaria (Aprodap) de Curicó, valoró la buena convocatoria alcanzada en esta paralización de actividades.

“Hemos estado todo el año en mesas de negociación. En estas se ha expuesto la poca seguridad en los recintos sanitarios, extensión de bono de incentivo al retiro y reforma de salud”, precisó la dirigente, quien hizo hincapié en que se es-

tá terminando el año y no hay respuestas concretas a estas demandas.

“Estamos cansados de tanta conversación y que no se avance en soluciones efectivas a nuestras demandas”, aseveró.

Se espera que durante la primera semana de octubre se convoque a reuniones formales para abordar las ofertas que hará el Gobierno.

“De no lograr respuestas positivas, retomaremos las movilizaciones el próximo mes”, concluyó Trigari.